## Corona infernal

Die Pandemie ist Fakt. Die Infiziertenzahl steigt im Minutentakt. Corona infernal.

Die Politik rotiert dem Machtrausch ganz verfallen. Bevormundung regiert in diesen heilgen Hallen.

Ermächtigungsdiktat der Rechte uns beraubt. Der Herrscher\* in der Tat sich alles nun erlaubt.

Die eigenen vier Wände man peinlich kontrolliert, ob Sie sich wäscht die Hände, und Er sich hat maskiert.

Geschäfte sind geschlossen, Theater abgesagt. Und politikverdrossen der Bürger schimpft und klagt.

Gastronomie, Hotellerie, der Luft- und Bahnverkehr bereits in Agonie. Die Kasse, Flasche leer.

Theater und Konzert, die Bäder und Museen fürs Publikum gesperrt. Ade! Auf Wiedersehen!

Es trifft die Schweineschlachtung und die Tourismussparte, die Gasthaus-Übernachtung samt Wein- und Speisekarte.

Das Home-Office ist nun der Weisheit letzter Schluss. Den Job zuhause tun mit Gicht und Hexenschuss.

Wohlan, die Folterkammer hält manches noch bereit. Und auch den Hexenhammer schwingt unsre Obrigkeit.

Von Folterwerkzeugen der Lockdown ist bequem. Dem sollte man sich beugen, sonst ist man rechts extrem.

All die zu unserm Wohl verfügten Daumenschrauben sind dergestalt frivol, des Bürgers Schlaf zu rauben.

Corona-Hysterie und Angst-und Panikmache durch die Virologie trifft uns wie Stalins Rache. Wer PCR-Test kennt, und Wochen-Inzidenz, der dünkt sich kompetent in Sachen Pestilenz.

Schwätzperten aller Sparten in ihren Filterblasen mit Kauderwelsch aufwarten und ausgelutschten Phrasen.

John Hopkins' Zahlenreigen, tagtäglich ausposaunt, zeigt wie die Fallzahl'n steigen, dass selbst der Laie staunt.

Nach der Corona-Welle die Pleite-Welle droht. Kein Retter ist zur Stelle, kein Helfer in der Not.

Grad jetzt zur Weihnachtszeit zieht man die Zügel an, damit die Obrigkeit sich profilieren kann.

Wer quer sich legt und denkt, und auf die Straße geht, ist sicher fremd gelenkt und geistig durchgedreht.

Man nennt sie "Covidioten", zum Abschuss freigegeben. Ein Freiwild für die Roten, sich handfest auszuleben.

Corona-Skeptiker, der Klima-Leugner gar, der Nuhr, der Komiker, sind straf- und untragbar.

Den Maskenmuffeln droht die Wut der Denunzianten, und blüht Schockschwerenot durch linke Antifanten.

Querdenker-Demonstranten, und Grundrechts-Populisten, auf diese Querulanen hetzt man die Polizisten.

Gehirneinseifmethoden, Ermächtigungsgesetze, haut raus dem Fass den Boden, sind wahre Merkel-Schätze.

Polit- und Virologen, sie haben uns verladen und alles überzogen: statt Schutz und Nutz, mehr Schaden.

Und ja, das habt zum Zeichen: Weswegen sollen zählen nur die Corona-Leichen, nicht andre tote Seelen?